



GEMEINDEAMT PATSCH

Bezirk Innsbruck-Land, Tirol
Dorfstraße 22, 6082 Patsch
Tel. +43 512 378757, Fax-DW 4
gemeinde@patsch.tirol.gv.at

Amtliche Mitteilung an einen Haushalt
Postgebühr bar bezahlt

12. Mai 2020



INFORMATIONSBLATT 05/20

Liebe Patscherinnen und Patscher!

Seit 1. Mai gilt die COVID-19-Lockerungsverordnung, welche uns behutsam in einen normalen Alltag zurückführen soll. Die gesetzlichen Einschränkungen und Vorsichtsmaßnahmen in unseren Gemeindeeinrichtungen wurden rasch umgesetzt und von der Patscher Bevölkerung mit dem notwendigen Maß an Disziplin respektiert. Dazu möchte ich allen Patscher BürgerInnen herzliche Anerkennung aussprechen und mich ebenso bei allen dafür verantwortlichen Bediensteten bedanken.

Aktuelle Regelungen für die Gemeinde Patsch:

Das Gemeindeamt

ist **ab 18. Mai** für einen sicheren Parteienverkehr geöffnet. Dafür wurden Hand-Desinfektionsspender und Plexiglasschutz angeschafft. Durch das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes und das Einhalten des Mindestabstandes (1,0 m) werden alle Auflagen während der Coronapandemie erfüllt. In der hauseigenen Arztpraxis Dr. Härting wird wieder **ab 15. Mai** zu den bisher üblichen Zeiten (Mo 15-16:30 Uhr, Fr 13-14:00 Uhr) ordiniert.

Der Recyclinghof

wird **ab 16. Mai** wieder zu den üblichen Öffnungszeiten betrieben, d.h. an den Samstagen jeweils von 9:00 bis 11:00 Uhr und mittwochs von 16:00 bis 17:00 Uhr. Es gelten die bei der Einfahrt plakatierten Regelungen. Auch Fußgänger dürfen zur Einhaltung der Sicherheitsmaßnahmen ausschließlich diesen Eingang benutzen. Die Grasschnittsäcke werden ab sofort wieder freitags von den üblichen Sammelplätzen (Bio- und Restmüll) abgeholt.

Die Spielplätze

dürfen seit 1. Mai wieder benutzt werden. Ausgenommen davon ist der Spielplatz bei der Volksschule, welcher saniert und erweitert wurde. Dieser darf erst ab seiner Neuöffnung und nur außerhalb der Betriebszeiten von Kindergarten, Hort und Volksschule allgemein betreten werden.

Vereine

Das Haus der Vereine wird voraussichtlich bis **30. Juni** geschlossen bleiben. Der Musikschulunterricht startet aber schon ab 18. Mai unter besonderen hygienischen Auflagen. Die Turnhalle der Volksschule ist aufgrund verschärfter Hygienebedingungen mindestens bis 30. Juni für alle Vereine nicht zugänglich und bleibt dies voraussichtlich für den ganzen Sommer.

Auswirkungen von COVID-19 auf die Landwirtschaft

Die Erholung in der Natur gewann während der Ausgangssperre stark an Bedeutung. Spaziergänge und Bewegung in Feld und Wald waren besonders beliebt und sprichwörtliche Lichtblicke während der verordneten Quarantäne. Mittlerweile befinden sich Wiesen und Felder aber wieder in der vollen Vegetationsphase und es dürfen daher nur die ausgewiesenen Spazierwege von Mensch und Tier betreten werden.

Mit besten Grüßen, Bgm. Andreas Danler